

山田やすゆき市政報告

日本共産党岩国市議会議員

海士路町2 55 7
31 2985

しん旗
赤旗
お読みください
日刊 月 2900円
日曜版 月 800円



「保育園の保護者の負担軽減」について

現在の国の基準額に対して、30%の軽減を行っており、山口県下でも3番目に安くなっています。

民間防音工事区域の拡大について

実態に即した騒音対策の必要性は十分認識しており、対象地域を70W以上にする事、区域指定後の新築・増改築住宅や防音工事実施済住宅の建て替えに伴う防音工事の再補助についても涉外知事会を通じて国に要望していることと今までの答弁と何ら代わりませんでした。

騒音問題について

騒音苦情受付をフリーダイヤルに

夜間に航空機騒音が発生した場合、苦情が集中し、電話が繋がりにくく、フリーダイヤルにして欲しいとの要望があることは承知している。

システムや予算的な問題があり今後の検討課題にさせていただきます。と答弁しました。

子育て支援

「子育て支援センターを 学区ごとに 創設する」について

今岩国市が取り組んでいる「子育て支援センター」の設置数は「こども館」を中心に市内8箇所で延べ利用者は76,949人で、今後の方針は「にっこりプラン」で需要調査を行い、必要性の高いものについては実施すると答弁しました。



「幼稚園の保護者の負担軽減」について

現在、国の補助基準に基づき補助金を支給している。第2子以降の保育料については無料化を実施している自治体もあることから、財政状況を勘案し検討するに留まりました。

選挙公約について 具体的な答弁はなし



農林業の振興について

三月議会で、農林業の振興について十分な答弁がなかったため再度今の農業・林業の状況を述べ、市長からの答弁を求めました。

今日、中国の餃子問題を始め、原油への投機マネー、トウモロコシからのバイオ燃料問題等。

世界的に食糧価格の高騰など食糧・農業は国際的に見ても、又国内でも大変深刻になっていきます。

日本の食糧自給率は39%、先

進んでも最下位で日本人の胃袋はほとんどが外国に頼っている状況になっていきます。

又、林業関係も山は荒れ果て、大雨が降れば洪水が発生する状況にあります。「農林業の振興」は大変重要になっていきます。

公約にある「農林業の振興」について、特に「農村地域の活性化」と「零細農家・兼業農家対策」又、「耕作放棄地対策等」市長はどのように考えているのか具体的な答弁を求めました。



音が次へ
騒音時は、
機は、
ジェット機
うるさい
電話を
岩国市役所
夜間 29 - 5000
昼間 29 - 5024
米海兵隊岩国基地航
空基地報道部
79-4641

(一面の続き)

滑走路の 運用時間について

滑走路の運用時間(午後10時まで)を他の基地が所在する自治体と同じようにすることを求めました。

当局は「岩国日米協議会」で「滑走路運用時間(午前6時30分～午後11時まで)外に使用する場合は岩国市に通報する」とことが確認されています。事前通報がない場合や事後の通報の遅れが発生した場合、岩国市はその都度、米側に厳しく改善を求めている。

岩国市としては「従来から涉外知事会を通じて航空機の騒音軽減措置として夜間・早朝・土・日曜日、祝日、盆及び年末・年始の飛行の全面禁止を求めている」と従来の答弁と何ら変わりませんでした。

六月議会を終えて

三月議会と今議会で「選挙公約」について質問をおこないました。

「市長の選挙公約」については政策立案に参加した(三月議会答

福田市長になってから 無通告や基地強化?

米軍は5月15日深夜、6月3日、4日と連続して事前通告もなく滑走路を使用、午後11時を過ぎても使用しています。

6月21日午前3時40分ごろ岩国基地からKC10(空中給油機)が離陸、この機種は「軍の運用上」との理由で、何も明らかにされていません。

6月28日には岩国基地に現在所属していないAVハリアーが9機飛来、その後、タッチアンドゴーを繰り返し行なっていました。



弁)とのことです。市長自らの口で具体的に答えていただきたいものです。



養豚場の 悪臭対策について

悪臭がなくなり

住民は大喜び

業者は政府の

無責任政策の犠牲に

私の養豚場の悪臭等に対する質問に当局は、六月の時点で既に繁殖豚はいなくて、肥育豚子豚のみで、年内には全て出荷を終え、悪臭の元となる糞尿、堆肥等は速やかに処理されるとの答弁がありました。

海士路周辺の住民は永年養豚場の悪臭に悩まされ、署名を岩国市に提出するなど様々な取り組みを取上げ議会で質問や悪臭測定、豚舎や餌に消臭効果のある薬剤の採用、大形の電気式コンポストを設置等あらゆる悪臭対策を実施するよう求めてきました。

しかし、外国からの安い輸入品が押し寄せる中、今日の日本の畜産業は大打撃を受けとても太刀打ちできない状況に追い込まれ、やむなく廃業に追い込まれました。

8月3日 県知事選挙



福江としきさん

「みんなの憲政をつくる会」から出馬します。日本共産党は福江さんを推薦し、地方自治を守る為に全力をあげ、艦載機の岩国移転に反対を表明しています。

皆さんと力あわせ

要求 要望 実現



南岩国4丁目の平田川の左岸のガードレール設置完了。今後は民家のある側の整備を計画的に実施する約束になっています。

大坪川の河口が台風19号時の大波で河口に大量の砂が押し寄せられ河口が塞がれ悪臭が漂っていました。山口県港湾管理事務所と交渉の結果、水路を切り開き、自然流下できるようになりました。

